

In Wixhausen wurde am Wochenende das Brückenteil für den Radschnellweg in der Nacht montiert.

as Herzstück des aktuellen Abschnittes vom neuen Radschnellweg Frankfurt-Darmstadt in Wixhausen wurde in der Nacht am Wochenende montiert.

Die 4 m breite und 18 Tonnen schwere Brücke wurde mit einem Tadano AC 5.220-1 Autokran aus Riedstadt eingehoben. Dafür waren umfangreiche Sperrungen der Hindemith-Straße notwendig. Die aus zwei Teilen in Norddeutschland gefertigte Brücke wurde per Schwertransport nach Darmstadt-Wixhausen transportiert, dort zusammengeschweißt und mit dem Montageteam des Stahlbauers und dem Autokran aus Riedstadt präzise eingepasst. Die Straßensperrung konnte nach getaner Arbeit wie geplant dann wieder aufgehoben werden.

Insgesamt wird der Schnellweg zwischen Frankfurt und Darmstadt 35 km lang werden und final dann über die Bergstraße bis nach Heidelberg führen.









Die 4 m breite und 18 Tonnen schwere Brücke wurde mit einem Tadano AC 5.220-1 eingehoben.

ANZEIGE

